

【政治】

6日：王寒松、大連理工大学党委書記に任命

6日、党中央組織部幹部三局の鐘海東副局長は大連理工大学大学教師幹部大会において、党中央が王寒松（蘭州大学党委書記（副部長級））を大連理工大学党委書記に任命する決定をした旨を発表した。（7日付大連日報1面）

7日：市党委の中心グループ「両学一做」学習教育テーマ学習會議を開催

7日、大連市党委の中心グループは、「両学一做」学習教育テーマ学習會議を開催した。唐軍大連市党委書記が主宰・発言し、肖盛峰大連市長、里景瑞同市人代主任、李万才同市政協主席らも出席した。（8日付半島晨報A07面）

7日：大連市党委常務委員會議開催

7日、大連市党委は常務委員會議を開催し、全国宗教工作會議と全国政法部隊建設工作會議の精神を伝達・学習した。會議では、「市指導者管理チームと市指導者・幹部の活動実績審査法」及び2016年の実績審査方案が審議・採択されたほか、「大連市環境保護工作職責規定（試行）」が審議・採択された。唐軍大連市党委書記が會議を主宰した。（8日付半島晨報A07面）

8日：唐軍書記、中山区育才社区を訪問し、服務活動に参加

8日、唐軍大連市党委書記は中山区育才社区を訪問し、住民意見の聴取等を行った。（9日付大連晩報A2面）

8日：肖盛峰市長、経済貿易代表団を率いて米州3カ国を訪問

8日、肖盛峰大連市長は経済貿易代表団を率い、アメリカ、ブラジル、アルゼンチンの米州3カ国訪問へと出発した。市長は各地にて友好交流及び経済貿易関連活動を行う予定。滞在期間は17日まで。（9日付大連晩報A2面）

8日：唐軍書記、沙河口区を訪れ「両学一做」学習教育に関する調査研究を実施

8日、唐軍大連市党委書記は沙河口区を訪れ、「両学一做」学習教育に関する調査研究活動等を行った。（10日付大連日報1面）

11日：人民日報、大連市幹部の地域コミュニティに関する取り組みを報道

11日付「人民日報」は、指導者・幹部が地域コミュニティに赴いて市民の声を聞き取るという市党委員会の決定を实践すべく、8日日曜日に唐軍大連市党委書記が中山区海岸広場街道育才社区を訪問し、大衆の意見を聴取したこと等を紹介する記事を掲載した。

（12日付大連日報1面）

【経済】

第1四半期の外資投資、比較的早い速度で成長

第1四半期の外資による投資は比較的早い速度で成長し、新たに契約が結ばれた外資の投資額は26.8億米ドルとなり、前年同期比で3.3倍となった。特に、日本とシンガポール資本による直接投資額は前年同期比でそれぞれ4.5倍、29.8倍に増加した。(8日付大連日報1面)

6日：市政府、不動産業の持続的発展を検討するテーマ会議開催

6日、肖盛峰大連市長は、大連市の不動産業の持続的発展を促進する施策や措置の制定を研究するテーマ会議を主宰した。会議には市幹部や市国税局、財政局、国土家屋局、建設委、規画局、審計局、地稅局及び市公積金管理センター等の担当者が出席した。(7日付大連日報1面)

6日：大連市環境保護局、電気鍍金企業15社を抜き打ち検査

6日、大連市環境保護局は市公安局協力の下、鍍金企業15社に対して抜き打ち検査を行った。うち8社は生産活動を停止していたが、残り7社についてはサンプリング調査が行われた。今回の検査は市が展開する水質環境保護活動の一環として行われたもので、重大環境汚染に関わる違法行為の通報者には、最高2万元の奨励金が支払われる。(9日付半島晨报A02面)

8日：肖盛峰市長、SNS大手LinkedInなど有名企業の代表らと意見交換

8日、大連市経済貿易代表団を率いてサンフランシスコ・シリコンバレーを訪れている肖盛峰大連市長は、SNS大手LinkedInなど有名企業の代表らと協力関係の締結等に関する意見交換を行った。(11日付大連日報1面)

8日：肖盛峰市長、インテルのロバート・クルック高級副総裁と意見交換

8日、サンフランシスコを訪れている大連市経済貿易代表団の肖盛峰大連市長はインテルのロバート・クルック高級副総裁と協力関係の強化等に問題について意見交換を行った。(12日付大連日報1面)

10日(米国現地時間)：肖盛峰市長、グッドイヤー社CEOと会見

10日(米国現地時間)、肖盛峰大連市長は、米国オハイオ州において、グッドイヤー社のリチャード・クレマー最高経営責任者兼社長と会見した(同社は1994年以来大連に投資し、会社や研究センターを設立、大連への投資総額は11.06億米ドル)。(13日付半島晨报A11面)

11日：大連市の4月消費者物価指数(CPI)、前年同月比で2.2%上昇

11日、国家統計局大連調査グループが発表した4月の大連市消費者物価指数(CPI)は、前年同月比で2.2%の上昇となった。統計によれば、4月の食品価格、非食品価格、消費品価格、サービス価格は前年同月比でそれぞれ6.4%、1.1%、2.8%、1.0%の上昇となった。また、水産物、豚肉、生鮮野菜等の価格が前年同月比で上昇し、反対に果物、卵、食用油等の価格が下がった。(12日付大連日報1面)

12日：唐軍書記、大連市の国有企業を調査研究

12日、唐軍大連市党委書記は、大連市の国有企業である大連電熱集団海熱発電所、大連冰山集団を訪れ調査研究を実施し、国有企業改革を深化させ、国有企業を強く大きくしていかなければならないと強調した。(13日付半島晨报A11面)

【社会・文化】

旅行シーズンの渋滞緩和を目的とした通行規制、20日から実施

市交通警察部門は、旅行シーズンの交通渋滞解消対策の一環として、自動車のナンバープレート末尾が奇数か偶数かによって、一部道路の通行を規制する政策を20日から実施すると発表した。

(例：偶数日→末尾奇数の車のみ通行可、奇数日→末尾偶数の車のみ通行可)

規制対象期間、車種及び道路は以下の通り。

○規制対象期間：2016年5月20日～10月8日 9時～16時（※週末・祝日のみ実施）

○規制対象車種：「遼B」から始まる7人乗り以下の小型乗用車

○規制対象道路：①濱海路東段の迎賓路から石槽まで

②濱海路中段の虎雕群停車場から小傳家庄浴場まで

③濱海路西段の星海湾大橋匝道入口から国宝典藏路段まで

(10日付半島晨报 A03 面)

12日：第27回大連アカシア祭、22日から開幕

12日、市政府関連部局は、第27回大連アカシア祭・北東アジア国際観光文化ウィークが22日から28日までの日程で開催され、また期間中に「第1回中日観光大連ハイレベルフォーラム」が開催される予定である旨発表した。(13日付半島晨报 A04 面)

【日本関連報道】

4月30日：小原流華道展、パビリオンにてスタート

4月30日、3日間に亘る小原流華道展がパビリオンにてスタートした。当該華道展を企画した大連帰麦堂の創始者である麦子先生によれば、小原流が大連で華道展を開催するのは今回が初めてであったものの、全国18の都市から90名の小原流愛好家が参観に訪れたという。今回の華道展では、講師による華道講義、及び華道作品90点の展示等が行われた。(10日付大連晩報B6面)

(注) 5月7日～5月13日の大連日報、半島晨报、大連晩報、新商報の記事をもとに作成。